

Biografie Bernie Bauer

Heimat: Bad Wildbad

Im Schwarzwald / Baden-Württ.

**Musikrichtung: Volksmusik und
Deutscher Schlager**



Bernie Bauer geb. Bernhard Bauer wurde am 30. August 1961 in Bruchsal/Baden geboren. Als erster Sohn seiner Eltern bekam er schon im Babyalter mit Musik zu tun. Täglich spielte Und sang Ihm seine Mutter auf dem Akkordeon Volkslieder vor. Sehr schnell entdeckte er Somit seine Liebe zur Musik. Mit 12 Jahren bekam er dann sein erstes Keyboard geschenkt Und brachte sich das musizieren ohne Noten dann selbst bei. Er hörte sich einfach einen Titel im Radio an, und versuchte ihn dann nachzuspielen. Später mit 14 Jahren gründete Er seine erste Band. Es war eine Schülerrockband mit dem Namen „Pilgrim“ Danach ging alles sehr schnell. Bereits 2 Jahre später spielte und sang er als Keyboarder in einer Coverband Namens „Argus“.

Die Band spielte überwiegend In Tanzlokalen im Karlsruher Raum. Viele Auftritte für den dort Ansässigen Fußballverein dem KSC verhalfen Bernie einen weiteren Sprung in der Musik Zu machen. Nach Abschluß seiner Lehre als Maschinenbauer, bekam er ein Angebot von der Coverband „Papermoon“ die sehr viele Künstler wie zum Bsp. Andy Borg, Toni Marschall, Baccara, Johny Wakelin, Guß Backus uvm. Ganzjährig in Deutschland Österreich und Schweiz begleitete.

Während dieser Zeit lernte Bernie musikalisch viel dazu. Arrangieren versch. Musikstücke, Arbeit in Tonstudios, Gesang und alles was dazugehört. Auftritte im Fernsehen bei Clip Clap und anderen Sendungen folgten. Der Drang eigene Lieder zu Schreiben und auch zu singen kam immer wieder durch, doch die Arbeit mit der Band verhinderte das. Nach über 20 Jahren Bandzugehörigkeit stieg er dann aus, um endlich seine eigenen Wege zu gehen. Er fing an zu komponieren, Texten und seine eigenen Lieder selbst zu singen.

Seit dem Jahr 2009 veröffentlicht er nun unter dem Künstlernamen „Bernie Bauer“ seine eigenen Lieder. Ein eigenes Plattenlabel wurde bis zum heutigen Tage noch nicht gegründet. Heute arbeitet er weiter an seinen Songs und hofft auf einen Durchbruch.



Discografie:

Engel fliegen wieder, Ich kann Dich nicht weinen sehn, Warum immer Du, Der Himmel muß warten, Deine Liebe zu mir, Und dann nehme ich Dich, Ich will Sonne, Sommer Sonne Strand, Urlaub auf Malle, Und manchmal da schenk ich dir Rosen, Tür zu meinem Herzen, Weißt Du was, Träume.

